

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

14 de agosto 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	La Quinta Transformación	Una batalla más de Salinas: Darío Celis Estrada	Quien está atrás de los ataques mediáticos plenamente identificados a la Secretaría de Seguridad Ciudadana es Ernesto Mendieta, famoso por su fracaso en la negociación de secuestros. Esto debido a que las empresas que lo tenían contratado para la supervisión de los penales decidieron prescindir de sus servicios ante la mala calidad del trabajo e intentos velados de extorsión.
Contra Réplica	Línea 13	Las chelerías, un punto de inseguridad	El crecimiento indiscriminado de las chelerías ha generado graves problemas hasta convertirse en puntos donde se comenten ejecuciones y asesinatos, como ha sucedido en Coyoacán y Cuauhtémoc, por mencionar algunas. El gobierno capitalino anunció una serie de acciones para erradicar estos negocios que están poniendo en jaque a las autoridades locales.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Captura de El Mayo Zambada	En medio de la reciente rispidez con EU por el caso de El Mayo Zambada, el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que antes de que termine su gestión enviará una nota diplomática a Washington por el financiamiento que, dice, le dieron a Claudio X. González, uno de los principales opositores a su gobierno, lo que implicó una intervención en la campaña mexicana. "Ya es el colmo", expresó.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	La sinaloense apesta a narcofiscalía	Al sumarse al precipitado cobijo que el oficialismo ha dado al gobernador morenista de Sinaloa para deslindarlo de cualquier liga con el crimen organizado y desmentirá Ismael El Mayo Zambada, la Fiscalía del estado se ha puesto de pechito para que la General de la República la investigue por el probable encubrimiento de asesinato del ex rector de la Universidad Autónoma diputado electo, Héctor Melesio Cuén Ojeda.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Adiós a la estrategia de seguridad	La reunión entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y el próximo secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, el miércoles pasado en Palacio Nacional fue muy publicitada por la Presidencia, que colocó una fotografía de los dos en las redes sociales.
Milenio	En privado Joaquín López	El Mayo, arma de la Casa Blanca	El Mayo mandó una primera advertencia de lo que está dispuesto de revelar, val que le darán fe pública. En realidad será lo que el gobierno de Estados Unidos y sus agencias quieran decir a través de él contra los gobiernos de México, locales y federales, y sus funcionarios, de los presidentes de la República para abajo.



Síntesis informativa

14 de agosto 2024

Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	El Mayo algunas lecciones para Claudia	La llegada de Ismael El Mayo Zambada a Estados Unidos en una operación que, más allá de los detalles, todavía poco claros, fue operada por el gobierno de Estados Unidos frente a total ignorancia del gobierno mexicano, debe ser señal clara para el gobierno que arranca el 1 de octubre.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Salvando al gobernador Rocha	El problema con la Fiscalía de Sinaloa es que no tiene legitimidad para encabezar esta investigación cuando el propio Mayo asegura que eran comandantes de su policía judicial quienes lo cuidaban y cuando tardó más de dos semanas en descubrir que un video que tenía en su poder exhibía un supuesto ajusticiamiento en lugar de un asalto. Lo que sí se hizo con rapidez fue la operación "salvando al soldado Rocha".
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	El Mayo, la soberanía y la corrupción	Alguien en Washington se la tenía guardada a López Obrador. Al final de su gobierno llegó el momento y los estadounidenses pusieron al Presidente de México en graves aprietos. Detuvieron al capo histórico más importante del país, que llevaba más de cuatro décadas impune, y lo trasladaron a territorio de Estados Unidos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte índigo	Redes de poder	Ultimátum y división	Aún sin un dictamen y con la negociación, nos dicen, aún abierta entre los legisladores, la situación que se vive en el Poder Judicial, ante la reforma en marcha que se viene, está adquiriendo al parecer otros matices.
El Financiero	Confidencial	Fiesta completa para la '4T'	Mañana jueves habrá fiesta completa para la '4T'. Y es que Claudia Sheinbaum , luego de recibir la constancia de mayoría y validez por parte de los magistrados, en la sede del Tribunal Electoral, que la acredita como presidenta electa de México, encabezará en el Teatro Metropolitan un festejo público al que asistirán, además del gabinete ampliado, diputados y senadores electos.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Beatriz convoca a toda la 4T	Lleno total registró la presentación del libro Feminismo Silencioso, de Beatriz Gutiérrez Müller ayer en el Zócalo capitalino. Reunió a la 4T, estuvo presente el Presidente López Obrador, Claudia Sheinbaum, e integrantes del gabinete, como Rosa Icela Rodríguez.
El Economista	La Gran carpa	Retos en energía	El senador José Narro, especialistas y representantes de la industria coinciden en que tanto el gobierno, sector privado y la misma ciudadanía deben de generar un vínculo y, lo importante, sumar esfuerzos para poder resolver los retos que todavía tiene México en energía.
El Sol de México	A la sombra	Alito busca acercarse a Sheinbaum	Nos cuentan que el líder del PRI, Alejandro Moreno, ha buscado acercamientos con el equipo cercano de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum , esto con el ánimo de tratar de limar asperezas y, por supuesto, evitar la andanada judicial que dicen se alista en su contra.
El Universal	Bajo reserva	"Alito" debilita sus bancadas legislativas	Nos hacen ver que, en su desenfundada carrera por tener el control total del PRI, Alejandro Moreno acabará por debilitar sus bancadas en el Senado y en la Cámara de Diputados, que por cierto ya son raquíticas.



Síntesis informativa

14 de agosto 2024

El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Un día en la nueva vida de Rubén	Los ojos pelones. La duda incesante: qué sigue, qué va a pasar, qué puedo hacer. La vida de Rubén cambió el 25 de julio. Y hoy, al despertar, no sabe qué procede con su agenda.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Y los empresarios, ¿cuándo?	En la manifestación del domingo ante la sede del INE contra el intento de darle a Morena un poder absoluto en el Congreso, algo que la ciudadanía no le dio mediante el voto, brillaron por su ausencia los dirigentes empresariales.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Premios de consolación?	A tres meses de entregar a Rocío Nahle la gubernatura de Veracruz, el morenista Cuitláhuac García Jiménez no quiere desperdiciar ni un segundo.
24 horas	Teléfono Rojo José Ureña	El Mayo y la inútil inteligencia	Para todo vuelo de un aeropuerto encomendado a la Secretaría de Marina (Semar), como el de Culiacán, debiera haber suficiente información de inteligencia.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Cedola palabra, 2	El asunto a discutir, según ellos, no es la sobrerrepresentación de la que habla la fracción V del 54 constitucional, sino la fracción IV, que pone un tope de 300 diputados a cualquier partido o fuerza política.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Bienvenido, Javier Milei	Error descomunal del presidente Andrés Manuel López Obrador negarse a sostener una reunión con el presidente de la Argentina Javier Milei, durante su próxima visita a México.
El Economista	Globali... ¿qué? Fausto Pretelín	AMLO lanza salvavidas a Maduro	Los riesgos de tener una diplomacia dogmática y no de Estado consisten en debilitar las relaciones bilaterales y generan externalidades negativas en sectores vinculados al poder Ejecutivo
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Aplanadora legislativa	En tan solo 16 días quedará conformada la nueva legislatura del Congreso de la Unión y en Palacio Nacional ya se frotran las manos para echar a andar su aplanadora legislativa. Según dicen ya hay una orden para apurar varias de las reformas propuestas por AMLO, porque quiere que estén aprobadas antes de que entregue la banda presidencial.
La Razón	Rozones	Crece la prisión preventiva oficiosa	Y fue sobre la prisión preventiva oficiosa que ayer se llevaron a cabo reformas en la Cámara de Diputados.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Gabinete en Morelos	Margarita González Saravia inicia el proceso de transición en Morelos con una carta que debe ser de las fuertes en su sexenio: el gabinete social.
La Jornada	Editorial	Poder Judicial: sabadazo precioso	La jueza segunda de distrito con sede en Quintana Roo, Angélica del Carmen Ortuño Suárez, amenazó ayer a las autoridades del penal del Altiplano con acusarlas de desacato si no trasladaban de inmediato a su domicilio particular al exgobernador de Puebla Mario Plutarco Marín Torres, acusado de tortura y protección a redes de trata infantil.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Incongruencia contagiosa	Falta mucho por aclarar sobre los hechos del 25 de julio en Sinaloa. Ese día fue asesinado Héctor Melesio Cuén, diputado federal electo, exalcalde de Culiacán y ex rector de la Universidad Autónoma del estado.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Despedido rencorosa para AMLO	Faltan 17 días de agosto y 30 de septiembre en que concluya el mandato del presidente López Obrador y sus adversarios le están dando una vengativa y rencorosa despedida.



Síntesis informativa

14 de agosto 2024

La Jornada	Astillero	Beatriz, matrimonio y política	La presentación del más reciente libro de Beatriz Gutiérrez Müller concitó una asistencia variada , que fue desde la élite del poder, encabezada por el cónyuge, Andrés Manuel López Obrador, hasta espectadores deseosos de escuchar las presentaciones del texto.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	El presidente que golpeaba mujeres	El primer presidente feminista de Argentina". Así se autoproclamaba el ex mandatario Alberto Fernández , quien gobernó entre 2019 y 2023, y aseguraba estar comprometido con la causa de la igualdad de género.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Carga A(m)lito contra Manlio	No debió pasar mucho tiempo luego de la ilegal prolongación de su mandato al frente del Revolucionario Institucional para que el imprentable Alejandro A(m)lito Moreno validara todas las versiones que auguran el alargamiento del periodo de excesos y sobresaltos autoritarios que han marcado su gestión desde que, en 2018, asumió el control absoluto del otrora invencible partido oficial.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	El silencio de los potentados	La mayoría de los grandes magnates de este país han tenido un sexenio muy peculiar: el presidente los insulta en público y los consiente en privado . En las mañaneras son corruptos traficantes de influencias. En la tarde son contratistas cumplidos.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Alito VS. Manlio	Es difícil entender que dos personas con la trayectoria y la experiencia de Manlio Fabio Beltrones y Alito Moreno no hayan utilizado la política para evitar un rompimiento que debilita aún más al otrora partidazo , sobre todo cuando se habla de la necesidad de unidad y cierre de filas.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Encinas arma el gabinete de Clara	Aunque no lo ha hecho público aún Clara Brugada tiene casi listo el equipo que la acompañará en la Jefatura de Gobierno a partir del 5 de octubre, y sólo falta afinar algunos detalles en espera de que Claudia Sheinbaum complete su gabinete.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Retos de la CFE	Se aplaude que una mujer con experiencia en generación dirija la CFE , pero hoy las decisiones más importantes son sobre política energética
Reforma	De política y cosas peores Catón	Buena y mala	Dos noticias dio Claudia Sheinbaum: habrá nueva titular de la CFE y continuarán las mañaneras .



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS